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「継続」と「変化」を実践し、
世界を変える行動人となろう。
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らないと感じております。
3．次世代善行者表彰で 1名を表彰
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　今年度の事業計画実施についてご報告いたします。
1．例会で留学生にスピーチをしていただく
　留学生ソフィアさん（ミャンマー出身）の都合によ
り急遽スピーチは中止となりました。
2．会員よりの寄付について
　特別寄付、普通寄付各2,000円、計4,000円を送金
3．奨学会への理解をいただく活動
　ロータリー財団・姉妹クラブ・米山記念奨学会の三
委員会合同の勉強会を持ち、理解を深めていただいた。
　特別寄付につきましては、皆様にご協力をいただい
ております。ありがとうございます。お陰様で、特
別・普通寄付を合わせ 1人平均寄付額は 1万円位です。
・会場監督（小野寺伸浩監督）
　お陰様で何とか一年間終わりそうな感じてきており
ます。特に連絡をちゃんといただいて代理も確保でき
ましたし、非常に統率力のある会員に会場監督を引き
受けていただきましたので、安心してできた一年間で
した。ほんとうにありがとうございました。
・パスト会長会（及川昭宏副幹事）
　8月24日㈭にパスト会長会を開催いたしました。楽
しいひとときを過ごさせていただき、歴代会長との懇
親を図ることが出来ました。
・60周年事業準備委員会（及川昭宏委員長）
　 4月25日のフォーラムでお話しさせていただいた通
り、2025年 5 月17日㈯式典・懇親会をサンシャイン佐
沼に於いて開催することが決定しております。ウェル
カムパーティは 5月16日㈮に若鮨迫会館を確保してお
ります。ゴルフ・エクスカーションは企画中。記念事
業として登米市に図書を贈ることが決定しており、希
望する図書のリストを待っているところです。
　次年度からは実行委員会に移行しますので、実行委
員長を中心に進めてまいります。
・クラブ奉仕・親睦委員会（伊藤幸子委員長）
　昨年の 5月以降、コロナも 5類移行ということで、
事業の方は 8月納涼例会、12月クリスマス家族例会、
1月新年例会、 4月お花見例会、あと残りバトンタッ
チ例会と順調に進めさせていただきました。メンバー
の方々にはほんとうに感謝しております。
・職業奉仕委員会（千葉吉男副委員長代読）
　事業実施報告。
1．登米市産業フェスティバル参加（10月 1 日）
　迫町体育館で開催され、ブース参加でロータリーク
ラブの紹介を行う。
2．職場訪問（10月26日）女性や若い起業家を視察す
るということでマルニ食品㈱を訪問する。
3．リスペクト顕彰。女性配偶者へのエンパワーメン
ト。 2月まで候補を受けるということで、当クラブで
は高橋利光会員の奥様の高橋章子先生を推薦し表彰さ
れました。
3．フォーラム（ 1月18日㈭）高橋章子先生をお招き
し、Q&Aの形でお話を色々とお伺いしました。
4．優良従業員表彰（2月15日㈭）3名を表彰しました。

繰り上げ当選したのは皆様おなじみの「奉仕の理想」
です。第 4位は「我らの生業」です。
　第 1位の「奉仕の理想」ですが、入会以来少し違和
感を持っておりました。国際的なクラブなのですが、
なぜか「御国に奉げん」とあります。調べてみました
ら原詞は「世界に奉げん」だったそうです。昭和10年
という時代背景から、当時のガバナーから「御国に奉
げん」と変えなければ当選は無効とすると言われ、や
むなく変えたそうです。個人的には「世界」でも「地
域」でも「社会」でも良いのかなと私は思います。
　本日もクラブ協議会となっております。一年間の活
動をお知らせいただき、次年度の指針として頂ければ
と思います。

・特になし

・親睦委員会（伊藤幸子委員長）
　来週は、バトンタッチ例会のため、時間と会場が変
更になっております。皆様お間違いのない様に若鮨・
本館においで下さい。お待ちしております。

・S・BOX委員会（遠藤光則委員長）
　今年度は、メッセージは短く、スマイル金額は多く
をお願いしてまいりました。本日を入れてあと 2回で
す。目標額に達成するようにご協力よろしくお願いし
ます。一年間ほんとうにありがとうございました。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　今年度実施した事業をご報告いたします。
1． 9月28日～29日、北上西RCを表敬訪問
2．11月 7 日～ 8日、千歳セントラルRCを表敬訪問
　　（千葉正宏会長、小野寺伸浩会員）
3．11月28日～29日、余目RCを表敬訪問
4． 3月10日～13日、台北西門RC47周年事業に参加
　　（ウェルカムパーティ、式典、ゴルフ大会）14名
5 ． 6 月 8 日～ 9 日、余目RCと姉妹クラブ締結式及

び大交流会、ゴルフ大会
　今年度は「大交流会」を実施し、多くの皆様にご参
加いただき大いに盛り上がりました。交流を通して友
好が深まった年になりました。ご協力ありがとうござ
いました。
・次世代奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
1．少年少女野球大会（11月18日㈯～19日㈰）
　参加チームが多くなり急遽 2会場から 3会場に変更
になりましたが、会場設営等に大畑前委員長のお力添
えで何とか無事に終了することが出来ました。皆様に
は、前日のネギ切りから当日の会場設置、後片付けま
で多大なご協力をいただきました。
2．少年少女剣道大会（12月17日㈰）
　剣道連盟の皆さんのお世話になり無事に行事を終え
ることが出来ました。
　ロータリーは 6月で年度が変わりますが、会場の手
配に関しましては継続的に早い時点でやらなければな
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・本日の出席率　100％

・千葉正宏会長　クラブ協議会よろしくお願いします。
・江川元徳会員　「四つのテスト」 1．真実かどうか。
・八谷郁夫会員　2023－24年度役員の方々ご苦労様で
した。クラブのコヨミに一頁を加えていただきま
した。

・阿部泰彦会員　クラブ協議会ご苦労様です。
・伊藤幸子会員　次週はバトンタッチ例会です。会場
を間違えないように。若鮨・本館です。皆様お待
ちしております。

・二階堂恭子会員　今日は朝から暑い。暑さに負けず
に頑張ります。

・布施孝尚幹事以下　クラブ協議会、各委員長さん一
年間ご苦労様でした。

　　佐々木崇会員　千葉吉男会員　菅野幸一郎会員
　　佐竹孝行会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
　　熊谷敏明会員　高橋利光会員　菅原慶一会員
　　山田正会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
　　武川毅会員　及川昭宏会員　太田陽平会員
　　岩渕栄市会員　佐藤早智子会員　大畑好司会員
　　加藤亮会員　佐藤哲弥会員　関孝会員
　　志賀昭洋会員　村上正弘会員　岡本健一会員
　　　以上、ありがとうございました。

　私の会長任期もあと一週間となりました。会長要件
お聞き苦しい点があったとは思いますが、ありがとう
ございました。
　 6月16日㈰に楽天イーグルスが交流戦初優勝となり

ました。当日、球場へ行かせていただき、優勝の瞬間
に立ち会えました。広島戦の勝利が決まった瞬間は、
満員の観客で白いジェット風船を飛ばして大いに盛り
上がり、楽天の試合を見させていただき感動しました。
　広島戦の勝利が決まりましたが、交流戦で優勝する
には阪神が勝利することが条件で、試合開始が仙台よ
り福岡の方が 1時間遅れでしたので、楽天も気を遣っ
てくれて「オーロラビジョン」で阪神vsソフトバンク
戦を流してくれて、阪神勝利の瞬間に再び白いジェッ
ト風船が舞い踊りました。優勝インタビューが無かっ
たのは残念に思いますが、後日「優勝報告会」が行わ
れるそうです。2013年のパリーグ制覇、そして日本一
を再び味わえればと願います。
　次週は「バトンタッチ例会」となっております。昨
年 6月29日に及川昭宏パスト会長より引き継がせてい
ただき、当時は「どうなるのだろう、大丈夫か？」と
膝を笑わせながら、皆様の前に立ったものでした。会
長職を頂いてからロータリーを学ぶ機会が多くなり、
今後も学ばせていただきたいと思います。
　皆様が例会時に歌っております「奉仕の理想」です
が、昭和10年 5 月に第70地区大会（京都）を記念して
募集され、当選した作品は 4作品あり「奉仕の理想」
は第 2位だったそうです。第 1位は「旅は道づれ」で
歌詞は、
　旅は道づれ世はなさけ　なさけは人の為ならず
　世は明鏡のやどす影　うつす形を偽らず
　わがほほえめば影も笑む
　自分が為した善は、福となって帰ってくる、「最も
よく奉仕する者、最も多く報いられる」というロータ
リー・モットーに通じるような内容の歌詞のように思
います。
　でも、なんか聞いたことがあるフレーズが入った歌
詞で、作曲の一部に盗作があったため後に失格となり、
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・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　一年間ご協力いただきありがとうございました。活
動内容は前年度と大体同じだったと思います。
6月 1 日に地区協議会に出席し、部会の中で新委員

長が「クラブの中には善意を表わす寄付行為があるの
で安心して出来るようにサポートする委員会にしてほ
しい」と話されました。次年度も引き続き財団委員長
を務めますので、よろしくお願いいたします。
・次年度予算プログラム委員会（太田陽平委員長）
　本日の理事会で次年度のプログラムの承認をいただ
き、 7月 1 日からしっかり運用出来るようにプログラ
ムを作成して参ります。60周年につきましても、予算
等しっかり対応しながら運営できるプログラム構成を
行っていきます。
・会計（大畑好司会計）
　会計といたしましては、会員の会費納入の確認と事
業執行状況の確認及び適切な支出確認を行ってまいり
ましたが、昨今、物価の高騰等の影響、姉妹クラブ委
員会の交流会など例年にない事業があり、現時点で赤
字となっており、S・BOXより流用させていただいて
おります。尚、立替等ありましたら早目に会計に領収
証を提出し清算していただきたいと思います。

・社会奉仕委員会（志賀昭洋委員長）
1．登米市クリーンアップ湖沼群への参加
9月は悪天候のため完全開催は出来ず、集合しまし

たがすぐに解散となりました。3月は雨天のため中止。
2．地域善行者表彰（ 2月15日）  該当者なし
3．社会奉仕フォーラムの開催
　アメリカの社会奉仕の事例を見ていただいた後に、
訪問されました余目RCの金子会長より活動について
ご紹介いただきました。
・国際奉仕委員長（加藤亮委員長）
　今年度の当委員会の事業実施についてご報告します。
1．台北西門RCとの姉妹クラブ交流
　姉妹クラブ委員会と協力し、 3月10日～13日、14名
で訪問し、交流を深めてまいりました。
2．国際大会への参加（シンガポール）
5月21日～29日、 3グループに分かれて総勢12名で

行って参りました。長い方で 9日間という日程でした
が、太田陽平団長と高橋利光姉妹クラブ委員長の段取
りで、大変有意義な参加となりました。
3．国際レベルでの災害への支援活動
　これに関しましては、今年度はありませんでした。
4．登米市内在住外国人への支援活動
　企画をしておりましたが、活動はできませんでした。
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「余目RC」との姉妹クラブ締結調印式
及び交流会、交流ゴルフコンペ

○日　程
　・姉妹クラブ締結調印式
　　日　時　 6月 7日㈮　16時
　　場　所　鳴子観光ホテル
　・交流会（懇親会）
　　日　時　 6月 7日㈮　受付：17時　開宴：18時
　　場　所　鳴子観光ホテル
　　会　費　22,000円　二次会3,000円
　・交流ゴルフコンペ
　　日　時　 6月 8日㈯　スタート： 9時36分
　　場　所　杜の都ゴルフ倶楽部
　　　　　　プレー費  14,200円　参加費  3,000円
◎交流会（懇親会）　司会：佐藤郁子会員
　懇親会に先立ち、余目RC浅井多一会員、佐沼RC高
橋利光会員より、締結調印式の経緯と無事終了したこ
との報告がありました。
○開会のあいさつ（佐沼RC千葉正宏会長）
　本日は皆様、遠い所おいでいただきありがとうござ
いました。先程余目RCとの姉妹クラブ締結調印を終
え、これより懇親会が始まります。
　私から、本日お越しいただきました皆様に、登米産
のコースターと皆様との深い味わいを出すことが出来
ますように「だし」をご用意させて頂きました。行き
届かない点があろうかと思いますが、今晩はロータ
リーを肴に大いに語り合えればと思います。皆様のお
力添えを頂戴しながら今後共ロータリーの発展に寄与

できればと思っております。
○参加クラブ代表のあいさつ
・川崎大師RC岩井茂次会員
　この度は、この様な素晴らしい会にお招きいただき
まして誠にありがとうございます。佐沼クラブさんと
は友好クラブから姉妹クラブと交流を続けながら、震
災復興を含めて色んな奉仕事業にご協力をいただきな
がらやってまいりました。本日は余目RCと佐沼RCと
の姉妹クラブ締結調印おめでとうございます。これを
機会に北上西RCの方、今後共川崎大師RCと交流させ
ていただきながら皆様の発展繁栄を心から祈念申し上
げます。
・余目RC金子尚毅会長
　ようやく今日親戚になりました。これも13年前東日
本大震災後、復興住宅の表札を寄贈いたしました。
ロータリーは苦しい時、大変な時に皆様に奉仕をする、
奉仕の団体ということで友好クラブにさせていただき
ました。そして今回姉妹クラブに格上げしていただき、
友達から親戚付き合いとなります。これから余目クラ
ブは55周年、佐沼RC様は60周年を記念する年で、こ
れをステップアップとして一年一年色んな交流を深め
て、又楽しくロータリーの時間を過ごすことが出来ま
したら、ありがたいと思っております。よろしくお願
い致します。
・北上西RC草野文夫会員
　この度は、お招きいただきありがとうございます。

昨年は佐沼から多くの皆様においでいただきありがと
うございました。今日は私一人の参加で申し訳ありま
せん。一芸でなくいくつかの芸を準備してきましたの
でよろしくお願い致します。余目RCとの姉妹クラブ
締結調印誠におめでとうございます。
　ご参会の皆様方の企業の発展と、皆様方のご健勝を
ご祈念申し上げます。
○記念写真撮影
○乾杯の発声（佐々木源悦会員）
○歓談

○「芸」の発表
　　舞：川崎大師RC　牛山裕子会員
　　舞：北上西RC　草野文夫会員「大黒舞」
　　ゲーム：余目RC「101円ゲーム」
　　ダンス・早口ことば：佐沼RC「ヒゲダンス」
○ロータリーソング
　　ソングリーダー：佐藤早智子会員
○閉会のあいさつ（太田陽平副会長）

調印式調印式

懇親会懇親会
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